

ORDEN OGAN kündigen neues Album und Headline-Tour mit Killer-Package an!

Die deutsche Power Metal Institution ORDEN OGAN lässt die Bombe platzen: Am 28.08.2020 wird das neue Album „Final Days“ via AFM RECORDS weltweit veröffentlicht.

Wohin geht es nach dem Wilden Westen?

Sänger und Produzent Sebastian „Seeb“ Levermann erklärt: „Final Days ist ein Dark-Science-Fiction-Konzeptalbum und beinhaltet alle ORDEN OGAN Trademarks: fette und moderne Riffs, epische Refrains und melancholische Orchestersounds. Hier finden sich die besten Songs, die wir je geschrieben haben. Gunmen war ein starkes und wichtiges Album für uns, aber Final Days setzt definitiv noch einen oben drauf!“

Im September und Oktober begeben sich ORDEN OGAN dann auf ihre „Final Days“ Headliner Tour 2020 - mit einem fantastischen Package! Die Heavy Metal Legende GRAVE DIGGER ist Main Support und wird zum 40 jährigen Geburtstag mit neuem Album im Gepäck anrücken.

Der zweite Support darf aufgrund vertraglicher Verpflichtungen erst am 23.02.2020 bekanntgegeben werden, aber soviel sei verraten: ein so starkes Power-Metal Paket hat es schon lange nicht mehr gegeben...

„Gunmen“ stieg 2017 auf Platz #8 der deutschen Album Charts ein. Die Tour zu „Gunmen“, mit „Rhapsody of Fire“ als Support, unterstrich mit zahlreichen ausverkauften Shows, dass ORDEN OGAN heute zu den erfolgreichsten Acts des Genres gehören. Die eigene „ORDEN OGAN's Pirate Cruise“ war nach 25 Stunden ausverkauft und auch für die letzte Show zu „Gunmen“ waren nach nur 3 Wochen (und 18 Wochen vor dem Event) alle Karten vergriffen.

Zur „Final Days Tour“ präsentiert sich die Band mit komplett neuer Show. Da heisst es: zuschlagen bevor es keine Karten mehr gibt!

Ab heute gibt es in einer EXKLUSIVEN VORVERKAUFSAKTION das neue Album als CD-Digipak (+Live DVD) im Bundle mit dem Ticket euer Wahl NUR im AFM RECORDS webshop unter:

<http://afmrec.de/FinalDays>

Hier kann „Final Days“ auch schon als CD, CD-Digipak, ltd. Boxset und in einigen farbigen (streng limitierten) Vinyl-Versionen vorbestellt werdne.

Der allgemeine Ticketvorverkauf über alle bekannten Vorverkaufsstellen beginnt dann am 01.01.2020

LINKS:

VORVERKAUF (EXKLUSIV): <http://afmrec.de/FinalDays>

ORDEN OGAN FACEBOOK: <https://www.facebook.com/ORDENOGAN>

ORDEN OGAN INSTAGRAM: <https://www.instagram.com/ordenoganofficial>

ORDEN OGAN - FINAL DAYS TOUR (part 1)

+ support: GRAVE DIGGER

+ support: tba 23.02.2020

24.09.20 DE Hamburg - Gruenspan

25.09.20 DE Oberhausen - Turbinenhalle 1

26.09.20 DE Leipzig - Hellraiser

27.09.20 ?? (to be announced in April 2020)

29.09.20 HU Budapest - Barba Negra

30.09.20 AT Wien - Szene

01.10.20 DE Berlin - Kesselhaus
02.10.20 DE Munich - Muffathalle
03.10.20 DE Stuttgart - LKA
04.10.20 CH Sarnen - Urrock Festival
06.10.20 FR Paris - La Machine
07.10.20 FR Lyon - Ninkasi Kao
08.10.20 NL Nijmegen - Doornroosje
09.10.20 DE Saarbrücken - Garage
10.10.20 DE Geiselwind - Musichall
11.10.20 DE Wiesbaden - Schlachthof

#####

ORDEN OGAN announce new record and headline-tour with killer package!

The german power metal institution ORDEN OGAN drops the bombshell: on August 28th 2020 the new album „Final Days“ will be released via AFM RECORDS worldwide. Where to go from the Wild West?

Singer and Producer Sebastian „Seeb“ Levermann explains: „Final Days is a dark-science-fiction-concept-record and it features all ORDEN OGAN trademarks such als fat and modern riffs, epic chorusses and melancholic orchestral arrangements. On this record you will find the best songs that we have ever written. Gunmen was a strong and important record for us, but Final Days takes it to the next level.

Speaking about the next level: the package of the „Final Days Tour 2020“ features heavy metal legends GRAVE DIGGER as main support, who also bring a new record on their 40 years anniversary to the table.

The second support may not be announced until February 23rd 2020 due to contractual obligations, but what we can reveal so far is that there has not been such a strong power metal package in years...

„Gunmen“ entered the German album charts on #8 in 2017. The corresponding tour, with „Rhapsody of Fire“ as support, announced many shows sold-out. Today the Germans ORDEN OGAN rank among the most successfull acts of the genre. ORDEN OGAN’s own „Pirate Cruise“ was sold out in 25 hours, their last „Gunmen“-Show was sold out in just 3 weeks (and 18 weeks prior to the show).

ORDEN OGAN will bring a whole new show for the „Final Day Tour“. So that means: get your ticket before the shows are sold out!

From today there is a special EXCLUSIVE PRESALE of the new Album as CD-Digipak (+Live DVD) in a bundle with the ticket of your choice ONLY in the AFM RECORDS webshop at:

<http://afmrec.de/FinalDays>

CD, CD-Digipak, ltd. Boxset and limited coloured vinyl can be preordered here as well.

The regular presale of the tickets on all known platforms starts on January 1st 2020.

LINKS:

PRESALE (EXCLUSIVE): <http://afmrec.de/FinalDays>

ORDEN OGAN FACEBOOK: <https://www.facebook.com/ORDENOGAN>

ORDEN OGAN INSTAGRAM: <https://www.instagram.com/ordenoganoofficial>

ORDEN OGAN - FINAL DAYS TOUR (part 1)

+ support: GRAVE DIGGER

+ support: tba 23.02.2020

24.09.20 DE Hamburg - Gruenspan

25.09.20 DE Oberhausen - Turbinenhalle 1

26.09.20 DE Leipzig - Hellraiser

27.09.20 ?? (to be announced in April 2020)

29.09.20 HU Budapest - Barba Negra

30.09.20 AT Wien - Szene

01.10.20 DE Berlin - Kesselhaus

02.10.20 DE Munich - Muffathalle

03.10.20 DE Stuttgart - LKA

04.10.20 CH Sarnen - Urrock Festival

06.10.20 FR Paris - La Machine

07.10.20 FR Lyon - Ninkasi Kao

08.10.20 NL Nijmegen - Doornroosje

09.10.20 DE Saarbrücken - Garage

10.10.20 DE Geiselwind - Musichall

11.10.20 DE Wiesbaden - Schlachthof
